

El Trastorno del Espectro Autista (TEA) objeto de estudio desde el punto de vista sanitario en la Semana Municipal de la Salud

Fecha de publicación: 20/04/20160:00

Descripción:



Dentro de la programación de la VII Semana Municipal de la Salud, que se celebra hasta el 22 de abril, esta mañana ha tenido lugar en el salón de actos del Hospital Universitario de Móstoles una jornada dedicada a las personas con Trastorno del Espectro Autista (TEA) dentro del ámbito sanitario, organizada por la Asociación ProTGD.

Con la asistencia de la primera teniente de Alcalde, Jéssica Antolín, la concejala de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad, Ana María Rodrigo y el director gerente del Hospital Universitario de Móstoles, Manuel Galindo, la jornada ha reunido a profesionales de la sanidad y especialistas que trabajan a favor de la calidad de vida de las personas que padecen TEA y Trastornos Generalizados del Desarrollo, en la que se han tratado aspectos y formas de abordar estas enfermedades desde los puntos de vista clínicos.

El autismo es un trastorno permanente del desarrollo que se manifiesta habitualmente en los tres primeros años de edad y se deriva de un trastorno neurológico que afecta al funcionamiento del cerebro. Se caracteriza por su dificultad en la interacción social, problemas en la comunicación verbal y no verbal, y patrones de comportamiento, intereses y actividades restringidas y repetitivas. En España hay más de 450.000 personas diagnosticadas de Espectro Autista, el trastorno infantil con mayor prevalencia en nuestro país.

En Móstoles la asociación ProTGD trabaja desde años para atender y promover el bienestar de las personas con trastornos del espectro autista/trastornos generalizados del desarrollo y sus familias mediante la creación, desarrollo y optimización de actividades, proyectos o servicios para responder a sus necesidades.